
Müesli für Schweizer Schullager ermöglichen Mahlzeiten für Kinder in Armut

Im Jahr 2023 verpflegten sich 24'500 Teilnehmende in ihren Schul- und Jugendlagern mit Müesli aus dem Hause bio-familia. Dadurch ergibt sich eine grosszügige Spende von CHF 8'700.- an «Mary's Meal». 355 Kinder in Armut erhalten ein Jahr lang eine warme Mahlzeit in der Schule.

Nachhaltigkeit wird bei bio-familia seit jeher grossgeschrieben. Seit Jahren stellt die Müesli-Pionierin aus Sachseln Schul- und Jugendlagern Müesli aus Versuchs- und Überproduktionen zur Verfügung. Damit auch weitere Kinder profitieren können, wird der symbolische Betrag von einem Franken pro Beutel einer sozialen Institution gespendet.

Im Jahr 2023 erhielten 437 Schulklassen und Jugendvereine bzw. 24'500 Lagerteilnehmende Müesli aus dem Hause bio-familia. Der gesammelte Totalbetrag von CHF 8'700 gelangt an «Mary's Meals». Dank der Geldspende bekommen 355 Kinder in extremer Armut ein ganzes Schuljahr lang eine warme Mahlzeit am Tag.

Über «Mary's Meals»

Mary's Meal ist eine globale Bewegung, welche einen Beitrag im Kampf gegen den Welthunger leistet. Mary's Meals ernährt täglich über zwei Millionen Kinder in unterschiedlichsten Regionen

der Welt. Sie setzt sich dafür ein, dass täglich gesunde Mahlzeiten in verschiedenen Bildungseinrichtungen zur Verfügung stehen, damit Kinder zum Schulbesuch ermutigt werden. <https://www.marysmeals.ch/>





Medienmitteilung

bio-familia Spende aus Müesli für Schullager

bio-familia AG

März 2024

Ansprechperson für Auskünfte / Rückfragen: bio-familia AG

Nadja Degelo
Leiterin Unternehmenskommunikation
Brünigstrasse 141
6072 Sachseln
Tel.: +41 41 666 25 55
Mail: ndegelo@bio-familia.com
Web: www.bio-familia.com

Die Medienmitteilung kann unter folgender Adresse heruntergeladen werden: <https://bio-familia.com/bio-familia/medien>

<https://bio-familia.com/bio-familia/medien> **Über bio-familia AG**

bio-familia AG wurde 1954 gegründet. Als Müesli- und Bio-Pionierin hat sie 1959 das erste Bio-Birchermüesli entwickelt. Mit den ersten Müesli-Exporten verhalf die bio-familia AG dem Schweizer Birchermüesli zu Weltruhm. Die Mitarbeitenden der bio-familia AG setzen sich leidenschaftlich für die Natur und der damit verbundenen nachhaltigen Herstellung von feinsten Müesli-Kreationen für die ganze Familie ein. Alle Müesli werden in Sachseln hergestellt. Die ökologische Nachhaltigkeit liegt der Belegschaft am Herzen – in zahlreichen kleinen Schritten nähert sich die bio-familia AG ihren Netto-Null Zielen.